
 

 

 

 
 
 

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 01 DE AGOSTO DE 
2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h03m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão, e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; 

em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 25 de julho de 

2017, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário 

do vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - 

RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS  DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

267/2017 176/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

272/2017 172/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

276/2017 173/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

277/2017 179/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

278/2017 186/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

280/2017 182/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

281/2017 183/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

282/2017 181/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

283/2017 187/2017 Edemilson Pereira dos Santos  

284/2017 178/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

285/2017 190/2017 Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos 

286/2017 188/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

287/2017 174/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

288/2017 195/2017 Márcio Conrado 

291/2017 193/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

292/2017 196/2017 Alexandre Martins “Xandão” 



 

 

 

 
 
 

293/2017 153/2017 Antônio Cordeiro dos Santos  

294/2017 194/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

296/2017 184/2017 Álvaro Pacheco 

298/2017 185/2017 Álvaro Pacheco 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício S/039/2017 - Sindicato das Empresas 

de Limpeza Urbana no Estado de São Paulo – Encaminhamento de publicações técnicas. - Ofício SG nº 

0202/2017 – Câmara Municipal de Boituva – Solicitando informações sobre o município e Organograma 

funcional desta Casa. - Convite para a 10ª Edição da Festa Nipo-Brasileira de Salto que acontecerá nos 

dias 19 e 20 de agosto no Pavilhão das Artes. - Comunicado nº CM073296/2017 – Ministério da 

Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PNAE – Alimentação Escolar - AEE 04/07/2017 R$ 869,20 

PNAE – Alimentação Escolar - Creche 04/07/2017 R$ 40.232,00 

PNAE – Alimentação Escolar – Pre-Escola 04/07/2017 R$ 25.228,00 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Médio 04/07/2017 R$ 1.130,40 

PNAE – Alimentação Escolar – Ensino Fundamental 04/07/2017 R$ 29.628,00 

PNAE – Alimentação Escolar - EJA 04/07/2017 R$ 2.016,00 

- Comunicado nº CM153252/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

Quota 006 11/07/2017 R$ 423.916,34 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 045/2017 – Prefeitura 

Municipal – Institui o Plano Plurianual do município para o quadriênio 2018-2021. - PARECERES: xxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 032/2017 Prefeitura JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL 032/2017 Prefeitura 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PL 040/2017 Prefeitura JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL 040/2017 Prefeitura ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PL 041/2017 Ezequiel de Souza 

Damasceno 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL 041/2017 Ezequiel de Souza 

Damasceno 

ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

FAVORÁVEL 



 

 

 

 
 
 

ORDEM SOCIAL 

PL 042/2017 Prefeitura JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PL 042/2017 Prefeitura ORGANIZAÇÃO, GOVERNO 

MUNICIPAL, ORDEM ECONÔMICA E 

ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PR 03/2017 Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes e outros 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PR 04/2017 Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes e outros 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

PDL 02/2017 Divaldo Aparecido dos 

Santos 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

Moção 

04/2017 

Divaldo Aparecido dos 

Santos 

JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

 TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  2) ORDEM DO DIA: - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 210/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Administração – Solicitando informações se foi cumprido  o limite legal de 5% para gastos 

com as Parcerias Públicas Privadas no exercício de 2016. Nº 211/2017 – Vereador Cícero Granjeiro 

Landim – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a implantação do Plano de Mobilidade 

Urbana, conforme o Contrato Administrativo nº 47/2014. Nº 212/2017 – Vereador Cícero Granjeiro 

Landim – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Administração – Solicitando informações sobre o valor 

recuperado na aplicação de recursos públicos no Banco Rural (liquidado) e como está o processo de 

recuperação. Nº 213/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Esportes – Solicitando informações sobre em que fase encontra-se o projeto de construção 

da arquibancada do Estádio Municipal “Amadeu Mosca”. Nº 215/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o motivo pelo qual não foi 

efetuado o recapeamento asfáltico da Rua Winston Churchil, no trecho compreendido entre as Ruas 

Carlos Gomes e 24 de Outubro, no Jardim Bela Vista. Nº 216/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeito Municipal, c/c AB Colinas e Artesp – Solicitando informações sobre quando será 

construída uma estrutura completa em forma de trevo com 4 alças de acesso na SP 75, acesso as 

Avenidas Getúlio Vargas e José Maria Marques de Oliveira, além da implantação de melhorias no trevo 

de acesso à cidade de Salto, pela alça de acesso SP 75, sentido Avenida Nove de Julho e  se existe 

algum projeto de ampliação, melhorias ou construção de alças de acesso no Pontilhão de Acesso da SP 

75 para SP 73, nas proximidades da Empresa Ypê e Cobreq e melhorias nas áreas limítrofes do 



 

 

 

 
 
 

município de Salto para os anos de 2017 até 2020. Nº 217/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre remanejamento de verbas de uma rubrica 

para outra com autorização legislativa e através de Decretos, seguindo a transcrição da Lei Federal onde 

pode haver ocorrência de alteração na forma de gasto de recursos, resultante de anulação ou superávit. 

Nº 218/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre o combate de poluição sonora nos bairros e regiões de chácaras com Salões de Festas/Casas de 

Eventos, que possuem edículas, espações de lazer, galpões, residências adaptadas, que promovem 

aluguel para eventos de terceiros, tais como festas familiares, casamentos, churrascos e similares, que 

causam grande incômodo acima dos níveis normais de tolerância. Nº 219/2017 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre os funcionários públicos que 

exercem atividades ou operações consideradas perigosas, com exposição a inflamáveis, explosivos ou 

energia elétrica, e também violência física nas atividades profissionais como segurança pessoal ou 

patrimonial. Nº 220/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre quais serviços foram executados pela Empresa José Antônio Costa ME. Nº 221/2017 

– Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – CPFL – Solicitando a manutenção no poste de iluminação 

pública situado em frente ao nº 262 da Rua Bulgária, no Jardim das Nações. Nº 222/2017 – Vereador 

Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - CPFL – Solicitando a remoção do poste de madeira 

localizado na Rua São Dimas com a Rua São Matheus, altura do nº 455, Jardim São Judas. Nº 223/2017 

– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” - CPFL – Solicitando a substituição do poste de 

madeira localizado na Rua Santa Rita, altura do nº 170, Jardim São Judas. Nº 224/2017 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Vivo S/A – Solicitando a remoção de todos os orelhões desativados na 

integralidade do município. Nº 225/2017 – Vereador Roberto Natalino da Silveira – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Educação – Solicitando informações se o projeto de construção da creche do Jardim 

Laguna será efetuado. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 

102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 214/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho”, Antônio Cordeiro dos Santos e Alexandre Martins “Xandão” - Prefeito Municipal – 

Solicitando o comparecimento da Secretária de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo, Sra. 

Anita de Moraes, a esta Casa, para informar quais ações estão sendo tomadas para reduzir o número de 

desempregados e manter os empregos existentes no município. – O Requerimento foi colocado em 

discussão e aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. Nº 226/2017 – Vereador 

Álvaro Pacheco - Votos de Congratulações e Louvor a todos os motociclistas do Brasil, pela 

comemoração do seu dia comemorado em 27 de julho. O Requerimento foi colocado em discussão e 

aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado para publicação no site da Câmara. Nº 227/2017 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Votos de Congratulações e Louvor `Empresa Auto Ônibus 

Nardelli pelos seus 49 anos de fundação, comemorado dia 01 de julho. O requerimento foi colocado em 

discussão e aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO 



 

 

 

 
 
 

PREFEITO: Nº 360/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a pintura do monumento 

à Padroeira Nossa Senhora do Monte Serrat, situado na Praça João Paulo II, nº 90, no Jardim Itaguaçu, 

ao lado do Parque das Lavras. Nº 361/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

disponibilização de colchões e colchonetes para todas as creches municipais. Nº 362/2017 – Vereador 

Dr. Márcio Conrado – Solicitando um estudo para implantar um programa de reembolso em benefício da 

população saltense que frequenta universidades nas cidades da região. Nº 363/2017 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a manutenção na ponte situada na Estrada da Fazenda 

Piraí. Nº 364/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a construção de calçada para 

pedestres e ciclovia na Rodovia Rocha Moutonnée, no trecho compreendido entre o bairro Madre 

Paulina e a Portaria do Condomínio Haras Paineiras. Nº 365/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de 

Oliveira – Solicitando a notificação ao proprietário do terreno localizado ao lado da residência nº 91 da 

Rua Vitória, no Jardim Planalto, para que faça a limpeza e capinação. Nº 366/2017 – Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Solicitando a disponibilização de uma viatura para o canil da Guarda Civil Municipal. 

Nº 367/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando reparos nas estruturas protetoras ao 

redor das árvores situadas na Avenida Dom Pedro II, entre a Rua Sete de Setembro e a Rua Itapiru, no 

Centro.  A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações.  Retornando aos trabalhos da 

Mesa, o Senhor Presidente convocou os Projetos de Lei nºs 032/2017, 040/2017 e 041/2017 para 

votação na próxima Sessão Ordinária no dia 08 de agosto. Nada mais havendo a ser tratado às 21h35m, 

o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinário os seguintes servidores : 

Rosangela Candelária Mantovani Martins - Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – 

Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – 

Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Marco 

Aurélio Dominguez Lima, Consultor Jurídico Parlamentar,  Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente 

de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela 

Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
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